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Justicia insiste en digitalizar
los juzgados para el año2016

Ignacio Faes LEÓN.

“Apartir del 1 deEnerode2016no
entraránmás escritos en papel en
los juzgados”.Así lodestacóayer el
secretario general de la Adminis-
tración de Justicia, Antonio Dora-
do Picón, que aseguró que “elMi-
nisterio está trabajandoparamodi-
ficarel actual sistemadigitaldeJus-
ticiay todas lasnormasque impidan
el desarrollo de esta nueva herra-
mienta”.
DoradoPicónanunció losplanes

ministerialesdurante lasXXIXJor-
nadas de laFePública Judicial, que
el titular de Justicia, RafaelCatalá,
clausuró ayer enLeón.Elministro
manifestóque ladigitalización “no
es una opción, sino una obligación
quedebemoscumplirporqueasí lo
dice la ley”.
El ministro Rafael Catalá reco-

noció, sin embargo, que “esunpro-
yecto complejo ydifícil pero el 1 de
eneroesuna fechaen laquecon to-
tal seguridad seva aproducir el re-
sultado sobre todo lo que estamos
trabajando”.
Los secretarios judiciales apoyan

esteproceso “para conseguir el ob-
jetivodelpapel cero”. Sin embargo,
el cuerpo recuerda que “se necesi-
tan inversiones sopesadas” y de-
manda su “participación activa en
sudiseño, de cara a contribuir des-

Los secretarios judiciales apuestan por el sistema tecnológico
y piden su participación activa para desarrollar el proyecto

tavoz de la Comisión de Justicia.
Los diputada socialista subrayó

que “se ha perdidomucho tiempo
con asuntos políticos”, en referen-
cia a la reforma de la ley del abor-
to del ministro Alberto Ruiz-Ga-
llardón. Sin embargo, Rodríguez
destacó la tramitación del nuevo
CódigoPenalcomounode losasun-
tosprincipales.Lamedidaconvier-
te algunas faltas en delitos.
“Se ha hecho con el pretexto de

descargar los juzgadosperosolosir-
ve para trasladar la carga a otra ju-
risdicción”, aseveró.Además, la di-
putada criticó la implantación de
las tasas judiciales, que fueron re-
tiradas con la llegada de Catalá al
Ministerio. “Hasidounade laspeo-
res leyes”, concluyó.ElpopularCas-
tillo señaló que la tasas judiciales
se implantaronpor el cálculo en la
tasa de litigiosidad que realiza el
ConsejoGeneraldelPoderJudicial.
“Al presentarnos los datos el fis-

cal general delEstado, que es la ci-
fra que consideramos real, nos en-
contramosconquehabíabajadode
4,5 millones a 600.000 asuntos en
elordenpenal”, reconoció. “Elerror
del diagnósticonos llevó a aprobar
estasmedidas”, concluyó.

de nuestra posición experta, a ge-
nerar entornos y aplicaciones tec-
nológicasestables,homogéneas, efi-
caces, útiles a la función, e intero-
perables”.
Eneste sentido,RafaelLara, pre-

sidentedelColegioNacionaldeSe-
cretariosJudiciales,expresósu“apo-
yo y compromiso” alministropara
la digitalización de la Justicia. La-
ra reivindicó también el papel de

los secretarios en la reforma. “He-
mosde tenerunaposiciónesencial
y protagonista” señaló.

Repaso a la legislatura
Las jornadas, que reunieron a 300
juristas, analizaron todas las refor-
mas que el Ejecutivo tiene previs-
tas aprobar antes del final de la le-
gislatura. “Entrarán todas”, aposti-
lló ladiputadadelGrupoParlamen-
tario Socialista Soraya Rodríguez,
que participó en un debate con el
popular JoséMiguel Castillo, por-
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Catalá semuestra
convencido de la
implantación
aunque reconoce
su “complejidad”
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